

tombèrent sur lui, et, avec des haches, le coupèrent en cent morceaux qu'ils dispersèrent à tous les vents.

Le surlendemain du crime, j'étais à Bereina, et nous vîmes là plusieurs acteurs dans cette horrible tragédie qui se félicitaient devant nous d'avoir mis fin aux forfaits de ce sorcier et qui exprimaient en riant l'idée qu'il faudrait en faire autant à tous les *Népou*. De fait, Wamé, le sorcier de Mohu, et Apéré, de Pinupaka, ont pris une peur terrible. Ils affirment, à qui veut les entendre, qu'ils ne sont plus *Népou* et qu'ils ont lâché leurs serpents. Je me réjouis donc du résultat, tout en déplorant le fait, et j'attends avec une certaine curiosité quelle attitude va prendre le Gouvernement. Il devra, enfin, se prononcer sur ces fameux *Népou*, et voir si réellement ils empoisonnent leurs victimes...